

Esencia: Dulces hijos, revisaos para ver si os habéis convertido en una flor. Revisad que no os convertís en una espina por tener arrogancia de vuestro cuerpo. El Padre ha venido para cambiaros de espinas en flores.

Pregunta: ¿En base a qué fe podéis tener amor inquebrantable por el Padre?

Respuesta: Cuando primero tengáis la fe de que sois un alma, entonces tendréis amor por el Padre. Necesitáis tener la fe inquebrantable de que el Padre incorporal está presente en este carruaje afortunado. Él nos está enseñando a través de este. Cuando esta fe se rompe, vuestro amor disminuye.

Om shanti. Dios, Aquel que cambia las espinas en flores, habla; es decir, Dios, el Amo del Jardín, habla. Hijos, sabéis que habéis venido aquí para cambiar de espinas en flores. Todos comprendéis que anteriormente erais espinas y que ahora os estáis convirtiendo en flores. Se alaba mucho al Padre; dicen: “¡Purificador, ven!” Él es el Barquero, el Amo del Jardín y el Redentor de las Almas. Aunque se refieren a Él con muchos nombres, la misma imagen Suya se ve en todas partes. Se canta Su alabanza como el Océano del Conocimiento, el Océano de la Felicidad. Sabéis que ahora estáis sentados con ese único Padre. Habéis venido aquí para cambiar de humanos como espinas en deidades como flores. Esta es vuestra *meta y objetivo*. Ahora, cada uno de vosotros tenéis que mirar dentro de vuestro propio corazón y preguntaros: ¿Tengo virtudes divinas? ¿Me he llenado de todas las virtudes? Anteriormente, cantabais la alabanza de las deidades y vosotros os considerabais espinas. Debido a que teníais los cinco vicios, cantabais: “estoy sin virtudes, no tengo ninguna virtud.” La conciencia del cuerpo también es una forma muy fuerte de ego. Cuando os consideráis almas, podéis tener mucho amor por el Padre. Ahora sabéis que el Padre incorporal está presente en este carruaje. Incluso después de tener esta fe, se rompe. Decís que habéis venido a Shiv Baba que está en el cuerpo de este carruaje afortunado de Prajapita Brahma. El Padre de todas nosotras, las almas, es solo el único Shiv Baba, y Él está presente en este carruaje. Esta fe tiene que ser muy firme. En esto Maya provoca dudas. Cuando una kumari se compromete y se va a casar, ella cree que recibirá mucha felicidad de su marido, pero ¿qué felicidad recibe? Inmediatamente se hace impura. Mientras todavía es una kumari, su madre, su padre, etc., todos se inclinan ante ella porque es pura. Tan pronto como se hace impura, tiene que empezar a inclinarse ante todos. Hoy, todos se inclinan ante ella, y mañana, ella se estará inclinando ante todos. Hijos, ahora estáis en la edad de la confluencia y os estáis convirtiendo en los seres humanos más elevados. ¿Dónde estaréis mañana? ¿Qué son estas casas, etc., hoy en día? Hay tanta actividad sucia por todas partes. A esto se le llama un burdel; todos nacen mediante el vicio. Solo vosotros vivíais en el Templo de Shiva. Hace cinco mil años, erais muy felices. No había nombre ni rastro de pesar. Ahora habéis venido aquí para haceros así una vez más. La gente no sabe en absoluto acerca del Templo de Shiva. Al paraíso se le llama el Templo de Shiva. Shiv Baba estableció el paraíso. Todos dicen: “Baba”, pero preguntadles dónde está el *Padre* y dirán que es omnipresente. Dicen que Él está en los gatos y los perros, y en los peces y los cocodrilos. ¡Hay tanta diferencia! El Padre dice: Una vez fuisteis los seres humanos más elevados, pero habiendo tenido vuestros 84 nacimientos, ¿en qué os habéis convertido ahora? Os habéis convertido en residentes del infierno. Por esto todos claman: “Oh, Purificador, ¡ven!” El Padre ahora ha venido para purificar a todos. Él dice: Parad de beber veneno en este último nacimiento. Sin embargo, ellos todavía no entienden. El Padre de todas las almas ahora dice: ¡haceos puros! Todos dicen “Baba”.

En primer lugar, las almas recuerdan a ese Baba y después recuerdan a este Baba. Ese Baba es el Incorporeal y este Baba es corporal. El Alma *Suprema* se sienta aquí y os explica a vosotras, almas impuras. En un principio, vosotras también erais puras. Vivíais con el Padre y después vinisteis aquí para representar vuestros *papeles*. Entended este ciclo muy bien. Ahora tenéis que ir al mundo nuevo de la edad de oro. Vuestro deseo es ir al paraíso. Antes pedíais un niño como Krishna. Ahora Yo he venido para que os hagáis como él. Allí, todos los niños son como Shri Krishna; son flores satopradhan. Ahora estáis yendo a la tierra de Krishna; os estáis convirtiendo en los amos del paraíso. Pregunto: ¿Me he convertido en una flor? ¿Me he convertido en una espina teniendo arrogancia del cuerpo? Los seres humanos se consideran ellos mismos que son cuerpos más que almas. Olvidando que sois almas, habéis olvidado al Padre. Solo llegando a conocer al Padre, a partir del mismo Padre, es como podéis reclamar Su herencia. Todos reciben su herencia del Padre ilimitado. No hay una sola alma que no reciba su herencia. Es solo el Padre quien viene y purifica a todos y los lleva de regreso al hogar, a la tierra del nirvana. Ellos dicen que la luz se fundió en la luz o en el elemento brahm. No tienen nada de este conocimiento en absoluto. Vosotros sabéis a quién habéis venido. Esta compañía de la Verdad (satsang) no es la de un ser humano. Vosotras, almas, os separasteis del Alma Suprema y ahora habéis encontrado Su compañía. Solo una vez en 5000 años recibís la verdadera compañía de la Verdad. No existe ningún satsang en las edades de oro y de plata. Sin embargo, en el camino de la devoción, hay muchos satsangs. De hecho, solo el único Padre es la Verdad. Ahora estáis sentados en Su compañía. Deberíais tener la conciencia de que sois *estudiantes divinos* y que Dios os está enseñando. Esto también es vuestra gran fortuna. “Nuestro Baba está aquí.” Él se convierte en el Padre, *Profesor* y Gurú. En este tiempo es cuando representa los tres *papeles*. Hijos, Él hace que Le pertenezcáis. El Padre dice: Teniendo recuerdo es como se puede saldar vuestro karma negativo. Recordando al Padre, vuestro karma negativo se cortará y entonces recibiréis una corona de *luz*. Eso solo es un símbolo; no es que podáis ver la *luz*. Es un símbolo de pureza. Nadie más puede recibir este *conocimiento*. Solo lo da el único Padre. Él tiene el *conocimiento completo*. El Padre dice: Soy la Semilla del árbol del mundo humano. Este es un árbol invertido. Este es el árbol del kalpa. Anteriormente, existía el árbol de flores divinas. Ahora se ha convertido en un bosque de espinas debido a los cinco vicios. El vicio principal es la conciencia del cuerpo. Allí no hay conciencia del cuerpo. Allí entienden que son almas, pero no conocen al Padre, el Alma Suprema. Todo lo que saben es que son almas; eso es todo. No tienen ningún otro *conocimiento*. A vosotros ahora se os ha dicho que vuestra piel se ha hecho vieja después de muchos nacimientos y ahora está deteriorada. Ahora tenéis que dejarla (el ejemplo de la serpiente). En este tiempo, tanto el alma como el cuerpo son impuros. Cuando las almas os hagáis puras, dejaréis vuestros cuerpos. Todas las almas correrán al hogar. Ahora tenéis el conocimiento de que este *drama* está llegando a su fin. Ahora tenemos que regresar al hogar con el Padre. Por tanto, tenemos que recordar el hogar. Se tiene que renunciar a estos cuerpos. Cuando los cuerpos sean destruidos, el mundo también será destruido y entonces iréis a vuestro nuevo hogar y desarrollaréis nuevas relaciones. Esa gente tendrá que renacer aquí, mientras que vosotros lo haréis en un mundo de flores. A las deidades se les llama puras. Entendéis que erais flores, que después os convertisteis en espinas y que una vez más estáis yendo a un mundo de flores. A medida que progreséis más, tendréis muchas visiones. Todas ellas son juegos. Meera *danzaba* en trance, pero no tenía este conocimiento. Meera no fue al paraíso; ella también estará aquí en algún lugar. Si pertenece a este clan Brahmin, estará recibiendo este conocimiento en algún lugar. No es que, porque ella *danzase* en trance, fuera al paraíso. Mucha gente *danzaba* del mismo modo. Entraban en trance, y después de haberlo visto todo, regresaban y después se involucraban en el vicio. Se recuerda: “si ascendéis, saboreáis la dulzura del paraíso, pero si descendéis...”. El Padre os asegura que podéis convertirlos en los amos del paraíso si estudiáis este

conocimiento y este yoga. Si dejáis al Padre, caéis en la *cuneta* (en el vicio). Hubo quienes se sorprendieron y pertenecieron al Padre. Escucharon este conocimiento y lo relataron a todos. Después se fueron corriendo. Fueron heridos gravemente por Maya. Ahora, siguiendo el shrimat del Padre, os estáis convirtiendo en deidades. Tanto el alma como el cuerpo tienen que hacerse elevados. Las deidades no nacen mediante el vicio. Ese mundo es el mundo sin vicios. Los cinco vicios no existen allí. Shiv Baba creó el paraíso. Ahora es el infierno. Ahora habéis venido aquí para convertirlos, una vez más, en los residentes del paraíso. Los que estudien bien irán al paraíso. Estáis estudiando una vez más y continuaréis estudiando ciclo tras ciclo. Este ciclo continúa girando. Este es un *drama* predestinado del que nadie puede liberarse. Cualquier cosa que veáis, por ejemplo, un mosquito volando, volará del mismo modo después de un ciclo. Se necesita un intelecto muy bueno para entender esto. La *filmación* de este drama sigue teniendo lugar. Este es el campo de la acción. Venís aquí desde la morada suprema para representar vuestros *papeles*. Algunos os volvéis muy inteligentes en este estudio y otros todavía están estudiando. Algunos estudian y se hacen incluso más inteligentes que los más antiguos. El Océano del Conocimiento os enseña a todos. Tan pronto como pertenecéis al Padre, la herencia del mundo es vuestra. Sí, las almas que se han hecho impuras, definitivamente se tienen que purificar. El modo más fácil de hacerlos puros es continuar recordando al Padre ilimitado. Los hijos deberíais tener desinterés en este mundo viejo, porque allí están la tierra de la liberación y la tierra de la liberación en la vida. Nosotros no recordamos a nadie excepto al único Padre. Despertaos temprano por la mañana y practicad: vine sin cuerpo y tengo que regresar sin cuerpo. Por tanto, ¿por qué debería recordar a ningún ser corporal? Despertaos en amrit vela y hablaos a vosotros mismos de este modo. A las horas tempranas de la madrugada se le llama amrit vela. El Océano del Conocimiento tiene el néctar de este conocimiento. Por tanto, el Océano del Conocimiento dice: El *tiempo* de la madrugada es muy bueno. Despertaos de madrugada y recordad al Padre con mucho amor: Baba, ahora Te he encontrado otra vez después de 5000 años. El Padre dice: Ahora, recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Tenéis que seguir el shrimat. Definitivamente tenéis que hacerlos satopradhan. Una vez que desarrolléis el hábito de recordar al Padre, continuaréis en un estado de felicidad y cualquier conciencia de esos cuerpos continuará eliminándose. Entonces, no habrá ninguna conciencia de cuerpo; habrá muchísima felicidad. Fuisteis muy felices cuando erais puros. Todo este conocimiento se tiene que retener en vuestros intelectos. Los que vinieron primero, sin duda tendrán 84 nacimientos. Después, los de la dinastía de la luna tendrán unos pocos nacimientos menos y luego los del islam tendrán incluso menos nacimientos. El árbol continúa creciendo en número. El dharma principal es el dharma de las *deidades*. Más tarde, surgen tres religiones a partir de esto y emergen las ramas y pequeñas ramas. Ahora conocéis este *drama*. Este *drama* continúa moviéndose tan lentamente como un piojo; continúa *pasando, segundo a segundo*. Por esto se ha recordado “liberación en un *segundo*”. Las almas recuerdan a su Padre: “Baba, somos Tus hijos. Por eso deberíamos estar en el paraíso. Entonces, ¿por qué estamos en el infierno? El Padre establece el paraíso, así que ¿por qué estamos todavía en el infierno?” El Padre explica: Estabais en el paraíso. Lo habéis olvidado todo teniendo 84 nacimientos. Ahora, seguid Mis directrices una vez más. Solo teniendo el recuerdo del Padre vuestro karma negativo se eliminará. La aleación se ha mezclado en las almas. El cuerpo es el adorno del alma. Cuando las almas se hacen puras, reciben cuerpos puros. Sabéis que vosotros estuvisteis en el paraíso. Ahora que el Padre ha venido nuevamente, tenéis que reclamar vuestra herencia completa de Él. Se tiene que renunciar a los cinco vicios. Se tiene que renunciar a la conciencia del cuerpo. Mientras lo hacéis todo, continuad recordando al Padre. Las almas han estado recordando a su Amado durante la mitad del ciclo. Ese Amado ahora ha venido. Él dice: Os habéis vuelto feos al sentaros en la pira de la lujuria. Yo he venido ahora para hacerlos hermosos. Para esto es el fuego del yoga. Al conocimiento no se le llamaría una pira.

Está la pira de este yoga. Sentándoos en la pira del recuerdo, vuestro karma negativo se destruirá. Al gyan se le llama *conocimiento*. El Padre os está hablando este conocimiento del principio, el medio y el final del mundo. El Más Elevado en lo Alto es el Padre. Después están Brahma, Vishnu y Shankar, y después los de las dinastías del sol y de la luna. Después están las *parcelas* de las demás religiones. Este árbol crece tanto. Este árbol no tiene *raíz* en este momento. Por esto se da el ejemplo del *árbol baniano*. El dharma de las deidades ha desaparecido. La gente se ha hecho corrupta en su religión y en sus acciones. Vosotros hijos estáis realizando ahora acciones elevadas para haceros elevados. Estáis haciendo vuestros ojos *civiles*. Ya no debéis realizar acciones corruptas; no debería haber ninguna mala visión. Cada uno de vosotros revisaos: ¿soy digno de casarme con Lakshmi? ¿Me considero un alma y recuerdo al Padre? Examinad vuestro registro cada día y preguntaos: a lo largo del día, ¿me hice consciente de cuerpo y realicé algún karma negativo? Si es así, las consecuencias serán cien veces mayor. Maya no os permite llevar vuestro *registro*. Lo escribís de dos a cuatro días y después lo dejáis. El Padre está muy preocupado. Él tiene misericordia. Siente que, si los hijos le recordarais, vuestro karma negativo se eliminaría. Esto requiere esfuerzo. No debéis generar una pérdida para vosotros mismos. Este conocimiento es muy fácil. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Levantaos en amrit vela y tened una dulce conversación con el Padre. Practicad haceros sin cuerpo. Prestad atención a no recordar a nadie excepto al Padre.
2. Haced vuestra visión muy limpia y pura. Ese jardín de flores divinas se está creando. Por tanto, haced esfuerzos completos para convertirlos en una flor. No os convirtáis en una espina.

Bendición: Que experimentéis en vosotros mismos y reclaméis un *certificado* de servir con vuestra mente en un estado *poderoso*.

Para dar al mundo la bendición de *luz y poder*, haced la atmósfera *poderosa* en amrit vela experimentando en vosotros mismos con recuerdo y entonces podréis reivindicar un *certificado* de servir con vuestra mente. En los momentos finales, con vuestra mente tendréis que hacer el servicio de llevar a los demás más allá con una mirada y cambiar las actitudes de los demás con vuestra propia actitud. Tenéis que dar poder a todos con vuestra conciencia elevada. Cuando practiquéis dándoles *luz y poder* de esta forma, entonces el ambiente se liberará de obstáculos y esta fortaleza se hará fuerte.

Eslogan: Un alma sensata hace tres tipos de servicio al mismo tiempo: a través de pensamientos, palabras y acciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embeded la personalidad de la realeza espiritual y la pureza.

Lanzáis un desafío de que podéis recibir liberación y liberación en la vida en un segundo. Para hacer esto en la práctica, la velocidad de vuestra propia transformación tiene que alcanzar la de un segundo. Otros se tienen que transformar a través de vuestra propia transformación. Dejadles que experimenten que vosotros, Brahma Kumars estáis transformando su actitud, visión, acciones y palabras. Junto con esto, dadles también la experiencia de la personalidad de la pureza y la realeza espiritual. Tan pronto

como vengan y os conozcan, dejad que se sientan atraídos por esta personalidad.